

Toyota hat den viermillionsten Yaris gebaut

Im französischen Toyota-Werk Valenciennes ist der weltweit viermillionste Yaris vom Band gerollt. Es handelt sich um ein rot-schwarz lackiertes Hybridmodell. Die seit Sommer produzierte vierte Generation des Kleinwagens, der 2000 „Auto des Jahres“ war, wird in Kürze auch die Basis für ein kleines SUV der Marke bilden. Auch der Toyota Yaris Cross wird für den europäischen Markt in Valenciennes produziert werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



In Frankreich rollte der viermillionste Toyota Yaris vom Band.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



In Frankreich rollte der viermillionste Toyota Yaris vom Band.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
